



*"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"*

**COMUNICADO 00**

## **RECIBE JUCOPO A TITULAR DE LA SGG PARA CONCLUIR LA GLOSA DEL TERCER INFORME DEL PODER EJECUTIVO**

- **Comparecencia aborda agenda política, atención a grupos vulnerables y sustentabilidad de ISSSTECALI**

Mexicali, B.C., miércoles 27 de noviembre de 2024.- Ante las y los integrantes de la Junta de Coordinación Política, presidida por el diputado Juan Manuel Molina García, compareció el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Alfredo Álvarez Cárdenas, para el desahogo de la glosa correspondiente al tercer informe del Poder Ejecutivo del Estado.

Después de la exposición de logros y avances durante este último año el titular de la SGG tuvo la responsabilidad de responder a las preguntas y aclarar las dudas planteadas por los legisladores durante la sesión ampliada.

De entre los temas abordados se le cuestionó si existe la disposición de una agenda política que incluya diversas ideologías políticas, al respecto Alfredo Álvarez, manifestó que el trabajar juntos en una agenda política es un mandato por parte de la Gobernadora Marina del Pilar Avila, por lo que se ha venido haciendo con el objetivo de fortalecer al Estado.

Sobre el cuestionamiento de atención a personas migrantes, dijo que se ha trabajado muy de cerca con los 50 albergues en todo el Estado, así como con los organismos internacionales en materia.

En cuanto al Centro de Justicia para las Mujeres, la directora Magdalena Bautista, comentó que cuentan con servicios integrales para atender a mujeres en estado vulnerable, con enfoque intercultural e interseccional.

De igual forma se le formularon interrogantes en relación a ISSSTECALI, el compareciente sostuvo que existe una apertura al diálogo tanto con los representantes como cualquier empleado, manifestó que se está buscando las soluciones en conjunto para la sustentabilidad de la institución.

Acerca de los enlaces de las unidades de género, la encargada de despacho del Instituto de la Mujer, Mónica Vargas, destacó que estos enlaces han resultado de gran apoyo para visibilizar el tema de la violencia a través de reuniones de análisis en las distintas unidades de género.

Respecto a la atención a grupos vulnerables, la Subsecretaria de Derechos Humanos Melba Olvera, subrayó que el Plan Estatal de Desarrollo se construyó con enfoque de derechos humanos, por lo que en todas las atenciones dirigidas a grupos vulnerables se prioriza este principio.

Referente a los apoyos para los colectivos de búsqueda de personas, el secretario manifestó que por ser un tema tan sensible se ha incrementado el presupuesto bajo el enfoque de atender a las familias, con la colaboración de los tres niveles de gobierno.



*"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"*

En su turno el presidente de la JUCOPO, Juan Manuel Molina, expresó interés por dos cuestiones, en primer lugar, sobre la carencia notarial y de una delegación del Registro Público de la Propiedad en el municipio de San Felipe, y por otra parte preguntó si han presentado ante el Congreso alguna iniciativa en torno al tema de ISSSTECALI.

Alfredo Álvarez afirmó que no se ha presentado ninguna iniciativa de reforma a la Ley de ISSSTECALI, dijo que no existe una propuesta en curso, aunque se reconoce la necesidad de construirla. Resaltó que la Gobernadora ha reiterado su invitación al diálogo abierto con todos los actores, oficiales y ciudadanos, para que cualquier voz sea escuchada y contribuya al desarrollo de una solución integral.

Sobre la notaría pública en San Felipe, informó que, aunque este año se abrió una convocatoria para cubrir la plaza, no hubo interesados, pero se emitirá una nueva próximamente. Asimismo, se anunció el compromiso de establecer en 2025 una oficina del Registro Público de la Propiedad y el Comercio para atender las necesidades de regularización y catastro del municipio.

Con la participación de esta dependencia, encargada de gestionar la política interna del Estado y fortalecer las relaciones institucionales para garantizar la gobernabilidad, la paz social y el respeto a los derechos humanos, se da por concluido el ciclo de comparecencias ante el Congreso del Estado.